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Abstract (en)
The invention relates to a bottle-closing machine with a conveying section which is formed between a bottle inlet and a bottle outlet, has a conveying
star (9) which can be driven cyclically in rotation about a vertical machine axis (M), and on which at least one closing station is provided with a
closing head of a closing apparatus. To improve the operating convenience and permit a reduced constructional depth, the closing machine is
designed so that the conveying section, when seen from the front or operator's side of the closing machine, runs in front of the machine axis (M).
<IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf eine Verschließmaschine für Flaschen mit einer zwischen einem Flascheneinlauf und einem Flaschenauslauf
gebildeten Transportstrecke, die einen um eine vertikale Maschinenachse (M) getaktet umlaufend antreibbaren Transportstern (9) aufweist und
an der wenigstens eine Verschließstation mit einem Verschließkopf einer Verschließeinrichtung vorgesehen ist. Um den Bedienungskomfort zu
verbessern und eine verminderte Bautiefe zu ermöglichen, ist die Verschließmaschine so ausgebildet, daß die Transportstrecke von der Vorder- bzw.
Bedienerseite der Verschließmaschine her gesehen, vor der Maschinenachse (M) verläuft.
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